

## Municipales 2014

# Qui se représente ?



À quatre mois des élections municipales, tour d'horizon des communes en périphérie de Strasbourg. Quels sont les maires qui briguent un nouveau mandat ? Qui rend son écharpe tricolore ? Sur dix-huit communes, trois maires sortants passent la main. Deux ne se prononcent pas.

Il est (trop) tôt. C'est souvent la réaction des maires des (petites) communes périphériques autour de Strasbourg lorsqu'on les

sollicite au sujet des prochaines échéances électorales. Impatients de se faire connaître, certaines personnalités qui s'opposent à des maires sortants, elles, sont sorties de l'ombre dès cet été : par exemple, à Holtzheim ou à La Wantzenau. À Vendenheim, aussi, le tandem d'opposants au maire sortant, prépare le terrain depuis bien plus longtemps...

La plupart des maires des communes qui relèvent de notre édition CUS (\*) ont l'intention de conserver leur fauteuil de premier magistrat. Tout en avouant, la plupart du temps, qu'ils préfèrent attendre et se lancer véritablement dans la campagne début 2014. Principale nouveauté pour ce scrutin, les communes soumises au principe de parité seront plus nombreuses. En effet, cette obligation, réservée jusqu'alors aux seules communes de 3 500 habitants et plus, s'impose désormais à partir du seuil de 1 000 habitants. Du coup, certains élus doivent en partie renouveler leur équipe et recruter des dames...

Sans décrire en détail les forces en présence, revue des maires qui repartent ou qui tournent la page.

(...)

### SOUFFELWEYERSHEIM

Maire depuis le départ d'André Reichardt, Pierre Perrin a toujours «envie» d'œuvrer pour les affaires communales. Mais cette fois, en son nom. L'élu va composer sa propre liste et insuffler une nouvelle dynamique au sein d'une liste, en partie renouvelée.

(...)